

Al acto, que coincidió en el tiempo con una destacada Exposición de Biblias y Nuevos Testamentos, asistieron el Alcalde de Huelva y el Vicepresidente de la Diputación Provincial. El pastor Antonio Pereira expuso sobre "El impacto de la Reforma en el mundo"



Autoridades presentes en el desayuno-conferencia

(HUELVA, 06/11/2020) Por séptimo año consecutivo, el Consejo Evangélico Provincial de Huelva (CEP) celebró el Día de la Reforma con un acto que contó con la presencia de fieles y destacadas autoridades, entre ellas el alcalde de Huelva, **Gabriel Cruz**, y el Vicepresidente de

Escrito por EP Huelva / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 06 de Noviembre de 2020 20:10

la Diputación Provincial.

El acto coincidió además en el tiempo con la **Exposición de 105 Nuevos Testamentos**, traducidos a los idiomas precolombinos por la Sociedad Bíblica de México, que estuvo disponible en el Centro de la Comunicación Jesús Hermida desde el 30 de octubre hasta el jueves 5 de noviembre junto a diferentes **‘Biblias de Lutero’** de la época de la Reforma en inglés, alemán y francés.



Según explica el CEP, los Nuevos Testamentos fueron cedidos por **Miguel Ángel Prado**, del Fondo Histórico Evangélico de Sevilla.

Escrito por EP Huelva / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 06 de Noviembre de 2020 20:10

El alcalde Gabriel Cruz se felicitó de que la ciudad acogiera por primera vez esta Exposición a nivel nacional y agradeció la invitación al desayuno-conferencia. “La conmemoración del Aniversario de la Reforma Protestante es un acto al que cada año acudo y me resulta enriquecedor porque representa la variedad religiosa y cultural que tenemos en nuestra ciudad, lo cual es una muestra de progreso de una sociedad que profesa los valores humanistas del cristianismo”, dijo Cruz.

El Alcalde también felicitó al conferenciante, el pastor **Antonio Pereira**, quien disertó sobre el tema, [“El impacto de la Reforma en el mundo”](#).



Algunas de las "Biblias de Lutero" expuestas en Huelva

“Tengo que decir que siempre me resultan muy interesantes las conferencias [sobre la Reforma], y este año la del pastor Antonio Pereira ha sido especialmente emotiva por relación de la situación actual y la que Lutero vivió hace más de 500 años con la Peste Negra”, dijo Cruz. “Con esta crisis hemos sido conscientes de la importancia de la fe, de la esperanza y de los valores de la religión. Sobre todo por la generosidad, la entrega y la dedicación. Algo que los integrantes de la iglesia Evangélica hacen siempre, aliviando las miserias de los asentamientos, ayudando a la reinserción de las personas que están en la prisión, mostrando otro camino a los toxicómanos o suministrado alimentos y ropa a las familias más desfavorecidas, entre otras muchas labores”.

Huelva: El CEP celebró la Reforma con un desayuno-conferencia al que asistió el Alcalde y otras autoridades

Escrito por EP Huelva / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 06 de Noviembre de 2020 20:10



Se puede leer en el artículo de la Reforma, que se encuentra en el enlace: [https://www.ep-huelva.com/actualidad-evangelica/2020/11/06/huelva-el-cep-celebro-la-reforma-con-un-desayuno-conferencia-al-que-asistio-el-alcalde-y-otras-autoridades/](#)

Huelva: El CEP celebró la Reforma con un desayuno-conferencia al que asistió el Alcalde y otras autoridades

Escrito por EP Huelva / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 06 de Noviembre de 2020 20:10

